
 

 

 

 

 

 １学期の登校日数も残すところ５日となりました。 

月並みな言葉ではありますが、ほんとに月日の経つの

は早いものです。 

 ４月１０日にスタートした今年度１学期。子どもた

ちの成長は見られているでしょうか。 

 我々教職員も１学期のまとめをしっかりして、長い 

夏休みを気持ちよく迎えられるよう準備していこうと 

思っています。 

 来週には、学期末懇談が予定されています。お忙し 

い中ではありますが、出席よろしくお願いします。 

 

 

 

 先週、１年生の子どもたちが、「校長先生、『おお

きなかぶ』の音読発表をするので聴きに来てくだ

さい。」と招待してくれました。 

 喜んでついていき、教室の入ると、子どもたちの

緊張した顔・顔・顔。普段の授業にはない様子で迎

えてくれました。 

 “大丈夫かな”と少し心配しましたが、その心配

は無用でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ひらがな学習を終えてまだ２か月足らず。この時期に、ここまでしっかり音読ができると

は…。学校やお家で何度も何度も繰り返し練習した成果がしっかり表れていました。 

 生き生きと一生懸命頑張る姿に、ウルッときたことでした。 

 

 

 

 １・２年生が学校農園で育ててきた夏野菜が、 

立派に育ち、収穫の時期を迎えています。毎日、 

ペットボトルに水を入れ水やりしたり、草引きを 

したり、みんなで声掛けしながらお世話に通って 
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１学期も、あと１週間！

かしこく やさしく たくましく 

【子どもたち一人ひとりの願い事を書いた短冊と手作りした飾

りを飾り付けた七夕飾り】 
 今年は各学級ごと飾り付けました。笹は、河野靖

志（PTA会長）さんに用意していただきました。 

1年生 『おおきなかぶ』 音読発表！



いる姿が何とも可愛らしかったです。（収穫したきゅうり、なすは早速教室で試食したそう

です。おいしかったことでしょう。） 

 

 

 

 ３年生が総合の時間に取り組んでいる『生姜づくり』。

こちらも夏を前にすく 20 すく育っています。畑の生姜

には、ワラしきの作業をし、コンテナ生姜には、支柱、ネ

ット張りの作業をしました。 

 さあ、夏本番！これからのお世話が大事です！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ６月２７日、３年生が、『もぐにぃ』

で知られている食品ロス問題につい

て、７月２日には、３・４年生が古谷 

裕史さん（ＮＰＯ法人 LIFE）に SDG

ｓ日記について、また、川の環境問題に

ついて、３年生は、野村 圭さん（高知

新聞社読もっか NIE 編集部）、４年生

は、７月４日に中下 美和さん（三島キ

ャンプ場サップガイド）にそれぞれ授業をしていただきまし

た。そして、５・６年生は、中下 美和さんに防災食づくり

の体験をさせていただきました。いずれも、ESD（持続可能

な開発のための教育）および総合的な学習の一環として行っ

たもので、自分たちの未来の幸せのため、地球全体のために

自分たちのできることを考える第一歩となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

“しょうが”も すくすく！
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SDGｓ授業


